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TRANSPORTE ENTRA 
EM PAUTA NA SESSÃO
P ela  q u a rta  vez, a  q u e stã o  
dos tran sportes foi d iscutida 
n a Tribuna Livre. Um m ora
dor de Jundiaí usou cinco mi
n u to s p a ra  fa la r  so b re  as 
condições dos ônibus, princi
palm ente no que diz respei
to à  lo tação e à  au sên cia  de 
c o b ra d o re s  n os v e íc u lo s  
Além dos tran sportes, o mo
rador criticou o financiam en
to e lab o rad o  pelo p refe ito  
Luiz Fern an d o  e ap ro vad o  
n a  C âm ara  d e  Ju n d ia í, há 
duas sem anas.

AGENTES DE TRÂNSITO 
SÃO HOMENAGEADOS
Pelo vereador Adriano Santa
na dos San tos (PR), os agen 
tes de trânsito de Jundiaí re
ceberam  hom enagem  na ses
são de ontem  da Câm ara. Se
gun do ele, os p ro fissio n ais  
exercem  papel fundam ental 
no que diz respe ito  à  seg u 
ran ça e organ ização  viária, 
bem  com o na o rien taçã o  e 
no serv iço  que os ag e n te s  
prestam  à população.

DELEGACIA DA 
M ULHER ATENDE 24H
A m oção do vereador Romil- 
do Antônio da Silva que ape
la  ao govern o estad u al por 
atendim ento 24 horas na De
legacia de D efesa da Mulher 
de Jun d iaí foi ap ro vad a du
rante a  sessão , ontem . No en
tanto, a  sessão  foi interrom 
p ida  p ara  que m em bros de 
coletivo que atuam  em defe
s a  d a  m ulher d iscutissem  o 
caso, pedindo atenção sobre 
esse  assu n to , v isto  a lto  nú
m ero de ocorrên cias de vio
lência contra a  mulher.

Graduação para conselheiro é rejeitada por vereadores
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“Lamentável”, disse Alda 
Maria Carrara, presidente do 
Conselho dos D ireitos da 
Criança e do Adolescente de 
Jundiaí (CMDCA), após a vo
tação do regimento que defi
ne 0 modelo de votação para 
novos conselheiros tutelares, 
na sessão da Câmara de Jun
diaí, na noite de ontem. O 
projeto, que tem como ques
tão central a exigência da gra
duação para a eleição dos pro
fissionais, foi votado em cará
ter de urgência e rejeitado pe
los vereadores.

Mesmo com 0 resultado, a 
presidente do conselho diz es
tar otimista. “E uma questão 
que dá para ser revertida e re
vogada”, disse. Segundo Alda, 
0 próximo passo será recorrer 
ao poder Executivo. “Deve
mos pensar com a cabeça da 
criança e 0 prefeito é amigo 
dela”, afirma.

O vereador Paulo Sérgio 
Martins (PPS) usou argumen
tos parecidos. Durante a dis
cussão em plenário, apelou 
para que os vereadores não 
pensassem nos conselheiros, 
mas nas crianças que necessi
tam de atendimento, avalian
do o projeto como bom. Ain

Na sessão de ontem, vereadores de jundiaí entregaram 13  homenagens; ação ocorre a cada três meses

da falou que 0 trabalho de um 
conselheiro é muito específi
co e que os cursos também de
veriam ser nessa linha.

No entanto, vereadores co
mo Romildo Antônio (PR) e

Rogério Ricardo (PHS), mani
festaram opinião contrária à 
exigência de nível superior pa
ra as próximas eleições. Na 
discussão, Romildo justificou 
ser contra o projeto para não

“fazer distinção de pessoas”. 
Já o vereador Rogério, em ple
nário, disse que não é necessá
rio ter nível superior porque 
“diploma nenhum  faz cida
dão”, citando também a não

obrigatoriedade de diploma 
para pessoas que desejam con
correr ao cargo de Presidente 
da República.

Na 96a sessão da câmara 
de Jundiaí, foram realizadas 
13 homenagens. Na primeira, 
vereador W agner Ligabó 
(PPS) homenageou os setores 
de cirurgia cardíaca, unidade 
coronariana e hemodinâmica 
do Hospital São Vicente de 
Paulo. Quem a recebeu foi 
coordenador da cirurgia car
díaca da instituição, Luiz Car
los Bettiati Jr. Ainda nos m i
nutos iniciais, pelo vereador 
Edicarlos Vieira (PSD), 0 Insti
tuto Federal foi homenagea
do. O diretor geral do Cam 
pus Avançado Jundiaí, Luci- 
valdo Paz de Lira falou sobre 
o que essa homenagem signi 
fica. "O Instituto Federal verti- 
caliza a educação, por isso a 
homenagem é importante pa
ra ampliarmos o nosso atendi
mento e melhorar nossa in- 
fraestrutura, uma vez que o 
prédio que estamos hoje é em
prestado e toda nossa verba 
vem do Ministério da Educa
ção”, complementou. Dentre 
os outros onze hom enagea
dos estiveram vigilantes de 
rua, agentes de trânsito, servi
dores m unicipais e 0 gestor 
de saúde Tiago Texera.
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